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例会場　鶴岡市本町二丁目　ひさごや

事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所内㊨5775

四つのテスト

－言行はこれに照してから－

1．真実か、どうか

isit the truth？

2．みんなに公平か

isitfairtoallconcerned？

3．好意と友情を深めるか

Willit build goodwilland

better friendships？

4．みんなのためになるかどうか

Willit be beneficialtoall

COnCerned？

勺隔りを振り除こうや

本日の出席

欠　席　者　阿宗君、阿部（公）君、安藤君

佐々木君、長谷川（文）君、長

谷川（悦）君、林君、薮田君、

五十嵐（伊）君、金井君、小花君

金野君、嶺岸君、三井徹君、

三井（賢）君、三井（健）君、中

山君、斎藤（得）君、斎藤（信）君

佐藤（昇）君、佐藤（忠）君

前回の出席　前回出席率　78・69％

修正出席数　　　53名

確定出席率　86・89％

メークアップ　鷲田君一東京江東RC

阿部（裏）君榊山形RC

靡君一温海RC

長谷川（文）君、富樫君
一鶴岡酉RC

ビジター　林政一君一酒田RC

スマイル　手塚林治君

ホテルゆらが政府登録になったため

会長報告ならびに総会経過報告

先週の例会で申し上げたことですが、この

鍵経過しますと当年度の予算を赤字でくりこ

すことが明かになりましたので、本日の例会

は食事後に総会に切替えて審議ねがいたいと

思いますのでよろしくねがいます。

クリスマスカードの御礼がベニスロータリ

ークラブおよびデンバーロータリークラブか

ら届いているので回覧します。

昨日温海ロータリークラブの新年会家族会
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があり、石黒特別代表をはじめ、三井徹先生

夫妻、小花先生、張先生、摩さん、高橋正太

郎さん、私と上野幹事が出席しました。大変

な盛会で、町長が言っておられましたが、お

そらくは温海町発足以来の楽しい会合ではな

いかとのことでした。

次に、定款細則を変更する件について、こ

れから例会を総会に切替えてご審議願うこと

といたします。

細則をみると、定数というものは会員数の

3分の1の出席があれば総会の定数になるよ

うに決められております。それから出席会員

のうちの3分の2以上の賛成があれば、定款

細則の変更が認められることになっておりま

す。今日の出席会員数からみて総会が成立し

ますのでよろしくご審議をおねがいします。

それでは審議にあたって実情の御説明をいた

します。何しろ数字のことで、あまり興味深

くないことを申し上げます。

上期会計の報告と、下期収支の予想につい

ての概要を述べ、結果的には下期からの会費

の値上げのことを要望するようになると患い

ますがよろしくねがいます。

プリントにありますように、収入の方が予

算より減になり、反面支出面が増になりまし

た。対比すると繰越は、この櫨推移すれば赤

字決算になる予想であります。

これも当初見込みました入会金の場合、7

名人会をみましたが困難で、年間を通じ5名

位の予想で2万円の減になります。従って、

会費も65名×2万円×2（上期、下期分）と

したのですが、これで当初より10万円の未達

になります。

雑収入、これはビジター、ゲストの方の登

録料の収入減で、13万1千円が予算未達とな

りました。

支出で大きく変ったのは、旅費を当初17万

円でみておりましたが、この次の年次大会が

山形で行われる関係上当初9名位の出席会員

の旅費を見込みましたが、恐らく19名位にな

る予定となり、下期に計上したので2万5千

円超過となります。

委員会費のうち最大のものは親睦委員会の

不足分が11万7千円の見込で、この年皮がは

じまって最初催した結城孫三郎一座のあやつ

り人形劇に支出した10万円が、当初見込んで

なかっただけ多くなったことになります。

他の委員会の方は殆んど減であり、RI分

担金、地区分担金も会員が予想通り増加しな

いので、減になっておりますが、大きく変っ

たのは親睦の増だけであります。

それと、今次特別支出でありますが、温海

クラブへの補助7万円が予算には組み込みま

したが、毎年あることではないにしろ、今年

度の財政を圧迫した要因の一つと言えます。

それから10年誌についてのことで、これは　　√
＼

特別会計でやってきたのですが、これが出来　＼一

上り、また時期的にも経過したため、諸物価

の値上りなど伴い、予算の不足分を生じ、5

万円を一般会計の方から組替え支出しており

ます。これは予備費計上8万7千円のうちか

ら5万円を支出しております。

以上述べました支出増を勘奏しますと、予

想される累積赤字は14万円位になるでないか

と推測されます。

また実際問題としては、繰越金が35万円は
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どあったので、年間支出増は50万円位となり

ます。

因みに近隣クラブの年会費を調べたところ

次のようになっております。酒田が4万5千

円、酒田東が5万2千円、鶴岡西が4万2千

円、新庄が4万5千円、山形6万円、山形北

が6万円、山形西も6万円、米沢が6万円、

米沢西も6万円とのことで、比較して当クラ

ブが安いから借上していいという理由にはな

らぬのですが、委員会の活動を本当にやろう

と思うと仲々現在の会費の集積の中からの支

出では非常に難しくなってきたということは

事実のようです。

それとともに本例会場ひさごやさんのご協

力により1人当りの食費を350円でおねがい

しております。これも他クラブに比較してみ

ますと、鶴岡西400円、山形500円、山形500円

山形北、西何れも500円で、米沢が450円で

す。これも今の物価値上りをみますと今後も

この儀継続しておねがいすることは、甚だ心

苦しく感じられますので、前々回あたりの理

事会でも検討中ですが出来れば例会場の経費

も値上げしなければならぬと思います。それ

には財源の裏付がないと出来ないので、以上

申し述べたことを集約した理事会の意見とし

ては、上半期は2万円で頂戴ずみなので、下

半期には2万5千円としていただき、年間4

万5千円の会費とすること、即ち5千円の会

費値上げの御承認を得ることが出来れば有難

いことと存じます。

御承認になり値上げとなれば、5千円×65

名分の32万5千円が産み出されますので、32

万5千円から今の予想赤字を差引いても次期

に17万円位の繰越が出来そうですので、何と

か御承認をおねがいいたします。

引き続いて、質疑応答、意見が数氏より

だされ、その会長集約は次の通りであっ

た。

会費を年額5万円としてここで定款を替え

てしまうのか、赤字補填の意味で臨時に5千

円を下期に徴収するか、その他年会費を年間

4万5千円と決めて下期に5千円をオーバー

分として徴収するのかの3案が出たように記

憶しますが、何れを採択したらいいかをお諮

りします。

この件については本期5千円の臨時負担金

徴収案に賛成多数が認められ、下期の会費を

臨時負担金徴収分を加え2万5千円とするこ

とが採択されました。

次に以上のことと多少の関連がありますが

鶴岡文化会館の設備につき、ロータリークラ

ブに対し、当初市役所で予定していた分担寄

付金は50万円と記憶しております。私がその

とき出席し述べたことは50万円という多額は

当クラブとして考えられない金額でないか、

ということです。その折何をつくるのかきき

ましたら文化会館入口の案内板とのことで、

催し物の行事案内を2カ所に設置するとのこ

とでした。商工会議所隣接の入口のところと

文化会館の正面の左側の2カ所に夫々25万円

づつかけて計50万円になるとのことでした。

この金額では多数過ぎるので、何とかならぬ

かとただしたところ、質を落し半額位のもの

をつくったらどうだということと、一つにし



て半額にするのはどうかというように申され

ました。

私見ですが、どうせつくるのなら相当のも

のをつくってもらった方がよいでないかとの

意見をもっております。また案内板といって

も専門的な知識がないので、25万円という案

決算が、お手許に配布してある通りになりま

したのでご報告いたします。

本来は実行委員長が報告すべきところ、欠

席されたのて、私が代って説明します。

（以下配布された資料について説明報告が

行われました）

内板が高価なものか香かわかりませんが、構

想をきくと、ステンレススチールの枠に硝子　幹事報告

が入り中に照明も施され、頑丈でしかも見栄

えもする立派なものとのことでした。これは

会費の値上げとは別ですが、理事会に諮った

ところ、理事会の意向としてほ、文化会館と

いうことで、事業場としての重複して寄付す

る会員のことも考えられ、協力して一人3千

円程度の金円であれば、お願いすれば何とか

出来そうではなかろうかとの話が出ました。

そうすれば60名として当クラブで18万円西ク

ラブで残7万円、その位であれば協力出来な

くはないではないかと思います。

しかしこれも皆さんの意見をおききし、こ

れを基として理事会で決めて行きたいと思い

ます○このことについても、御意見を伺うこ

とが出来れば幸いに存じます。

これに対する意見集約の結果として、理事

会案で推進することが確認されました。

なお臨時負担金徴収承認について、粕川文

男君から謝辞とともに、予算編成上の意見、

特に、当初から繰越予算は計上さるべきであ

るということを述べられました。

クリスマス家族会の会計報告　　粕川文男君

先月の20日に行われたクリスマス家族会の

会報到着　東京RR、石巻東RC

尾花沢RC

例会変更　山形北RC　1月28日

PM5．30　亀松閣

新年クラブ協議会

佐世保西RC

新年より　月曜日→火曜日

チャーターナイト案内

山梨RC　4月18日（日）

雲仙RC　4月3日（土）

福岡東RC　3月12日（金）


